

Le Banquet de l'Amour divin

Par Joseph Frassinetti, prieur de Sainte Sabine, à Gènes ; traduction de l'italien par le P. Eugène Couet, de la Congrégation du Très Saint Sacrement. Un vol. in-16, de xv-252 pages.

No 73. — Broché 35c.

Parmi les ouvrages propres à répandre dans le peuple chrétien les enseignements contenus dans le Décret de la Sacrée Congrégation du Concile sur l'usage de la communion fréquente et quotidienne, il en est peu qui se puissent comparer aux écrits de Joseph Frassinetti, surtout à celui qui a pour titre : Le Banquet de l'Amour divin.

Ce petit livre d'or fut composé il y a bientôt quarante ans. Et cependant un personnage des plus compétents dans la question de la communion fréquente a pu dire récemment que l'œuvre de Frassinetti est un " Commentaire avant la lettre " du Décret Sacra Tridentina Synodus. On ne saurait faire un plus bel éloge du Banquet de l'Amour divin, ni mieux indiquer que l'auteur s'est inspiré aux sources les plus pures.

Voici le titre des chapitres : I. Le Banquet, sa nature et sa beauté. — II. Des biens que l'on retire du Banquet de l'Amour divin. — III. Des dispositions pour s'approcher du Banquet de l'Amour divin. — IV. La fréquentation du Banquet de l'Amour divin. — V. Du zèle nécessaire pour porter les âmes à fréquenter le Banquet de l'Amour divin.

La traduction française que nous annonçons est d'une fidélité scrupuleuse, d'une élégance parfaite aussi. Elle est accompagnée d'un Appendice formé d'une série d'instructions et de prières pour la Messe, la Communion, la Confession, la Visite au Saint Sacrement, le Chemin de la Croix — extraites d'un autre ouvrage de Frassinetti — et qui font du petit volume un manuel de prières très pratique dont on ne saurait trop recommander la diffusion.

La Communion fréquente et quotidienne

Solution des objections courantes

Par Mr l'abbé A. Camirand, prof. au Collège de Nicolet.

Opuscule in-18 de 60 pages, en vente chez l'auteur à Nicolet, au prix de 10 cents l'exemplaire ou \$7.00 le cent.

Cet opuscule, sous une forme modeste, et dans un texte condensé renferme beaucoup de bonnes choses appuyées sur une doctrine solide et nourrie. Il est dédié surtout à la jeunesse de nos collèges et au personnel enseignant et il a pour but de dissiper les préjugés qui éloignent encore tant d'âmes de la Ste Table, même après le Décret de Pie X.

Nous n'hésitons pas à le recommander à nos lecteurs et nous souhaitons que le courageux et savant auteur trouve des imitateurs dans le clergé.